

ACFAL Formation

acfal.com



ACFAL FORMATION est un établissement d'enseignement supérieur situé en région Auvergne-Rhône-Alpes (France). Il offre des formations continues et en alternance en commerce/vente, hôtellerie/restauration, bureautique/administratif, Français Langue Etrangère (FLE) et préparation de concours.

L'objectif d'ACFAL FORMATION est de répondre aux attentes des apprenants (étudiants, salariés, demandeurs d'emploi...) mais aussi aux **besoins des entreprises** à travers des **formations professionnalisantes** de qualité adaptées aux évolutions du marché du travail.

Son équipe pédagogique, qualifiée et expérimentée, est composée de formateurs spécialisés dans la **pédagogie** pour adultes et **issus du monde professionnel**.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Commerce et vente
- Hôtellerie et Restauration
- Bureautique
- Français Langue Etrangère
- CAP Petite Enfance
- Certificat CLEA



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ DELF/ DALF, TCF IRN, DILF, TCF Québec, DCL



PROGRAMME DE RECHERCHE

- Partenariat avec l'école doctorante de la FEDE



INFOS PRATIQUES

21 place Tolozan
69001 Lyon
FRANCE

+33 (0)4 78 30 55 96
acfalformation@acfal.com



INFOS RÉGION

Transports
Métro : A
Bus : 19, 31, C3, C5, C6, S1
Tourisme
www.lyon-france.com
Collectivités
www.lyon.fr
Patrimoines Remarquables
https://bit.ly/39kJsQX
Basilique Notre Dame de Fourvière
Musée des Confluences
Équipes de sport emblématiques
Olympique Lyonnais : www.ol.fr
Sport dans la région
www.lyon.fr/sport

LES + DE L'ÉCOLE

- Formation en alternance ou continue
- Formation en entrée permanente
- Centre d'examen DELF, DALF, DCL, TCF
- Label qualité Français Langue Etrangère
- Centre agréé TOSA
- Locaux équipés de plateaux techniques



CHIFFRES CLÉS

689 étudiants
16 enseignants
450 stages proposés par an
Date de création: 2014
1 campus
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

ACFAL Formation

acfal.com



ACFAL FORMATION is a higher education institution located in the Auvergne-Rhône-Alpes region (France). It offers continuing education and work-study programmes in commerce, sales, hospitality, administration, French as a foreign language (FLE) and preparatory classes for competitive examinations.

The goal of ACFAL FORMATION is to meet the expectations of the learners (students, employees, job seekers, etc.), but also the **needs of business** through high-quality **professional courses** that respond to changes in the job market.

Its qualified and experienced teaching team is comprised of staff who are specialists in **adult learning**; they are drawn from **the world of work**.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the school

- Commerce and sales
- Hospitality
- Administration
- French as a Foreign Language
- CAP Early Years childcare
- CLEA certificate in basic skills



TEACHING LANGUAGES

French/ DELF (French Studies Diploma)/ **DALF** (Advanced French Studies Diploma), **TCF IRN** (French proficiency test), **DILF** (Initial Diploma in French), **TCF Quebec** (French proficiency exam for Canada), **DCL** (language diploma)



RESEARCH PROGRAMME

- Partnership with the doctoral school of the FEDE



PRACTICAL INFOS

21 place Tolozan

69001 Lyon

FRANCE

+33 (0)4 78 30 55 96

acfalformation@acfal.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Underground: A
Bus : 19, 31, C3, C5, C6, S1

Tourism

www.lyon-france.com

Local government: www.lyon.fr

Famous heritage

https://bit.ly/39kJsQX

Fourviere Basilica

Musée des Confluences

Local sports teams

Olympique Lyonnais : www.ol.fr

Sport in the region

www.lyon.fr/sport

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Work-study programmes and continuing education
- Courses open for enrolment all year round
- DELF, DALF, DCL and TCF examination centre
- French as a foreign language quality label
- TOSA (Test on Software Application) approved centre
- Premises equipped with technical platforms



KEY FIGURES

689 students

16 teachers

450 internships offered per year

Date of creation: 2014

1 campus

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles